

Philippe HOUILLON

Député du Val d'Oise
Maire de Pontoise
Juge titulaire de la Cour de Justice de la République

Madame Anne de CORDOVEZ
Directrice du service des Affaires juridiques
AN

Paris le 26 septembre 2011

Madame la Directrice,

J'ai été contacté à plusieurs reprises par Madame GRYSO, psychologue intervenante dans l'affaire dite « d'Outreau ».

Elle souhaite voir rectifier une erreur qui s'est glissée dans le rapport.

En effet, il a été mentionné qu'elle avait été récusée alors qu'elle a quitté le procès.

Je ne suis pas opposé à un erratum dans la version internet du rapport.

Pour votre complète information, je me permets de joindre à la présente le courrier qu'elle m'a fait parvenir à ce sujet.

Et si cela est possible je vous laisse le soin de prendre attache directement avec Madame GRYSO.

Veillez agréer, Madame la Directrice, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Philippe HOUILLON